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新型コロナウイルスに終始した感がある令和２年が間もな

く幕を閉じます。来年はこの災いを克服し、活気のある年に

戻ってほしいと願うばかりです。保護者の皆様におかれまし

てもよい年をお迎えになりますようお祈り申し上げます。

さて、新しい年が明けるとすぐに、私立高校の入試が行わ

れます。体調を万全にしてテストに臨むよう、ご家庭でもよ

り一層感染予防に努めていただきますようお願いします。

サンドバーグミドルスクールへ贈るマスクづくり

1月の行事予定 １月の完全下校は17:00です

５日(火) 宇短附・白鷗足利入試 19日(火) 弁当の日、Ｂ日課

６日(水) 作新(総合進学部、情報科学部)入試 20日(水）表彰伝達

７日(木）作新(英進部)・文星 B入試 22日(金) ＰＴＡ総務委員会(18:00)、ＳＣ来校

８日(金) ３学期始業式、安全点検・衛生検査、県央産技入試 27日(水) 委員会活動

９日(土) 文星Ａ、岩瀬日大(推薦)入試 28日(木) 給食費(11,900円)口座引落日、

13日(水) ⑤シトラスリボン運動 県立一般入試出願願い書提出締め切り

15日(金) 復習確認テスト(最終)＋金６ 2月1日(月) 安全点検・衛生検査、特色選抜出願

16日(土) 岩瀬日大(一般)、小山高専、つくば国際入試 4日(木) 立志式、２年保護者会

17日(日) 霞ヶ浦高入試 8日(月) 栃木県立高特色選抜入試

18日(月) 中学校説明会、三者面談(25日まで)

漢字テスト…１２日(火)、計算テスト…２０日(水)、英単テスト…２６日(火）

感染予防対策をお願いします 県立高一般入試の出願願い書の提出
特に 私立高校入試の前後２週間

１月18日(月)から三者面談を予定していま

年明け1月5日(火)から本格的に私立高入試が始ま す。面談を申し込まれたご家庭には、担任か

ります。万全の体調で試験に臨める新型コロナ及び ら実施日時をお知らせいたします。県立高の

インフルエンザ感染予防対策をお願いします。 受験校を決める大切な面談となりますので、

① できるだけ不要不急の外出は控える。 事前によく話し合って面談に臨まれますよう

② 外出する場合はマスクの着用、フィジカル お願いします。

ディスタンスを保ち、手洗い・うがいをする 面談を実施する生徒には、面談の時に県立

③ 毎日検温を実施し、体調の把握を行う。発 高出願願い書と願書をお配りします（県立高

熱や味覚異常等感染が疑われる場合は外出せ の受検校がすでに決まっており三者面談を希

ず、医療機関を受診する（私立高によっては２ 望されない生徒には１月12日(火)以降にお配

週間の検温の記録を提出する学校もあります。ま りします）。県立高出願願い書と願書に受検

た発熱の場合は受験できない学校があります）。 校をご記入の上、2,515円(受験料2,200円＋写

④ 親族で集まる場合も「３密」を避ける、体 真代315円)を添えて１月28日(木)までに担任

調が悪い人がいる場合は無理に集まらないな に提出してください。

ど、家族内感染の防止を徹底する。 ご不明な点がございましたら、学級担任等

⑤ 規則正しい生活と栄養のある食事に心がけ、 にお問い合わせください。

免疫力を高める。 （中村中学校 電話：８２－２５４２）



長かった２学期も終業式を迎えました
４～５月の臨時休校を受けて夏休みが短縮された今年度。２学期は例年より長い91日の登校となりまし

た。郡市各種大会が中止になるなど新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けましたが、９月の修学旅行、

10月の牧が丘祭など、内容を見直しながら行事を行うことができました。本来であれば保護者の皆様には

ご参観いただき声援を送っていただくところでしたが、参観をご遠慮いただきました。ご理解いただきま

して改めて感謝申し上げます。

２学期学級委員の生徒に今学期を振り返ってもらいました。

【２学期を振り返って】

○ 私は２学期の学級委員長を務めさせてもらいました。２学期はたくさんの

行事があり、それらを通してクラスの絆が深まったと思います。行事ではみ

んなを頼ってばかりいたので学級委員長としてしっかり務められたかわかり

ませんが、精一杯仕事ができてよかったです。 （１組 Iさん）

○ スポーツフェスティバルや牧が丘祭では、クラスが一体となり行事に取り

組むことができ最高の思い出になりました。でもそれ以上に雰囲気が温か 牧が丘祭の後のクラス写真（３年１組）

い３－１で過ごしている毎日が本当に楽しいです。みんな個性的でいつも

元気をもらっています。限られた時間の中で、もっと思い出を作りたいで

す。 Ｉ love 3-1. (１組 Uさん)

○ 私は初めて学級委員長を務めいろいろな面で成長させていただきまし

た。合唱コンクールで深められた団結力を生かして、スポーツフェスティバ

ルで優勝できたことがとてもうれしかったです。また、学習面でも友達どお

しで教えあったり、お互い高めあったりすることができました。受験に向けて

オール３年２組で頑張りたいです。 （２組 Oさん）

○ 今学期は学級委員としてクラスをまとめ、牧が丘祭やスポーツフェスティ

バルで良い成績を残すことを目標に頑張りました。牧が丘祭の合唱コンク

ールでは様々なことがありましたが、学級をまとめることができました。スポ 同（３年２組）

ーツフェスティバルでは優勝できて最高の思い出になりました。4か月あり

がとうございました。 （２組 Sさん）

○ 今学期はたくさんのイベントがあり、それらを通してクラスの目標である

「みんなで協力し合って何でも乗り越えられるクラス」に少しでも近づくこと

ができたのではないかと思います。また、僕も学級委員の仕事をする中

で、大きく成長できたと思うのでよかったです。 （３組 Fさん）

○ 新型コロナウイルスの影響で長い自粛期間がありました。友達にも会え

ない、授業もない日々が続き、学校の存在の大切さに気づいた今年でし

た。いくつかの行事が中止になりましたが、合唱コンクールなどでみんなと

協力して取り組むことができてよかったです。 （３組 Gさん） 同（３年３組）

２学期の授業時間の確保についてのお知らせ
学年だより第６号（９月号）で新型コロナ感染拡大に伴う４，５月 ２学期の授業確保(９月12日以降)

の学校休校による欠時数と授業確保についてお知らせし、どの教 ・総合の時間の授業振り替え……６時間

科も例年通りの進度に戻っていることをお伝えしました。 ・水曜日６校時授業の実施………３時間

その後９月12日以降に、昨年度と比較して増えた授業時間は ・体育の日の移動等祝日減による登校……１２時間

右の通りです。夏休み削減など１学期の授業時間確保も含め、ほ ・２学期終業式の日の授業実施…４時間

ぼ昨年度と同程度の授業時間が確保できました。 計 ２５時間

今後とも学力向上に努めて参ります。 ※「祝日減による登校」は昨年度比


